



## Communiqué de presse

Luxembourg, le 1<sup>er</sup> juillet 2024

Darrell Preble (Vice President OEM Parts & Modernization), Anne-Sophie Collet (Finance Director), Thomas Leddet (Global Product & Pricing Development Leader Aftermarket Services), Jean-Christophe Witz (CIO), Katharina Urnau (HR Manager), Cristina Paun (Regional Marketing Communications Manager EMEA) et John Linker (CFO) de Husky remettent un chèque à Sophie Glesener (Directrice) de SOS Villages d'Enfants Monde.  
© SOSVEM

### **Husky engagée pour SOS Villages d'Enfants Monde à l'occasion du DKV-Urban Trail 2024 15.000€ pour la construction d'un collège au Maroc**

**Depuis 2007, Husky Technologies est partenaire de SOS Villages d'Enfants Monde. Le 17 juin, sa direction et ses employés ont invité Sophie Glesener, Directrice de l'association et Anne Schweizer, Responsable Partenariats, pour leur remettre un chèque de 15.000€ suite à l'engagement sportif des coureurs de l'entreprise lors du DKV-Urban Trail en avril dernier. Cette somme ira à la construction d'un collège avec internat pour jeunes filles au Maroc. Depuis 2007, ce sont 251.633€ que l'entreprise a réunis au profit de l'association.**

Les coureurs au départ de l'édition 2024 du DKV-Urban Trail ont permis de récolter 15.000€ qui seront attribués à un projet d'école à Aït Ourir près de Marrakech. Y seront construits de nouveaux bâtiments avec des salles de classe, un laboratoire, une bibliothèque, des salles dédiées aux sciences, ainsi que des espaces administratifs et une infirmerie. Ce collège pourra accueillir à terme 500 élèves, filles et garçons. Quant à l'internat, il hébergera 50 filles et comprendra deux salles de lecture, une cuisine, un réfectoire, une buanderie, une salle de prière, des bureaux, des chambres et des installations sanitaires. Cet espace de vie confortable et sécurisé sera un atout pour lutter contre l'abandon scolaire des filles, en augmentation depuis le séisme de 2023. L'association SOS marocaine espère pouvoir renforcer la résilience de la communauté en offrant à ces jeunes, surtout les filles, affectés par le tremblement de terre un lieu sûr avec de bonnes conditions pour étudier.

Sophie Glesener, en mission à Aït Ourir en avril, a présenté les spécificités du programme aux collaborateurs de Husky qu'elle a félicités pour leur fidèle engagement : « *Merci d'être à nos côtés pour nous aider à faire de la protection et des droits de l'enfant une priorité* ». Depuis 2007, plus de 13.000 enfants et leurs familles ont été aidés grâce à l'entreprise qui a contribué à plusieurs projets d'éducation, de renforcement des familles et d'aide d'urgence.

[www.sosve.lu](http://www.sosve.lu)